

Miles de festeros entonan el pasodoble "Petrel" para celebrar la llegada de los Moros y Cristianos

13/05/2016



Miles de petrerenses guardaron en la tarde de ayer un silencio expectante cuando el músico Enrique Asensio se subió al Castillo de Embajadas para dirigir el pasodoble *Petrel*. Una vez dio comienzo, los festeros, que llenaron cada rincón de la Plaza de Baix y alrededores, se entregaron para entonar al unísono el himno de sus Moros y Cristianos. Con la Entrada de Bandas dieron comienzo de forma oficial las fiestas.

La emoción de los festeros se adueñó de la plaza y durante unos cinco minutos se demostró **la pasión que sienten por sus fiestas**, pues saltaron, cantaron y

celebraron la llegada de las marchas moras y cristianas y los pasodobles a cada rincón de la ciudad durante los próximos días. Mientras tanto, cientos de músicos seguían las directrices de Asensio para el deleite de los petrerenses.

Las fiestas dieron comienzo a las 20 horas con el tradicional pasacalle de las bandas desde la Plaza de Baix, en el que una vez más **participaron las autoridades municipales, de la Unión de Festejos y diferentes festeros**. Con la medianoche dio comienzo la Retreta con la que los petrerenses demostraron la

devoción por su patrón.

Hoy continuarán las fiestas con la Bajada del santo desde la plaza de Baix a partir de las 10 horas, la Embajada Mora a las 20 horas y a las 00:30 horas con la Ambaixada en valencià en la Plaza de Baix.

Valle de Elda repartió 5.000 octavillas durante este acto con la letra del pasodoble y un guion de actos. Este semanario agradece a las empresas que apoyaron esta iniciativa, que fue bien recibida por los petrerenses.



El Castillo de Embajadas fue rodeado por miles de festeros | Jesús Cruces.